



ARTE El dibujo más antiguo tiene 73.000 años

P32



ADOLESCENTES Menos tabaco clásico, más cigarrillos electrónicos

P27

El Congreso aprueba exhumar los restos de Franco

El PP y Ciudadanos se abstienen en la convalidación parlamentaria del decreto ley del Gobierno socialista

ANABEL DÍEZ, Madrid

El Congreso aprobó ayer la exhumación de los restos del dictador Francisco Franco para trasladarlos del Valle de los Caídos al lugar donde su familia estime oportuno. La iniciativa del Gobierno, a través de un decreto ley, fue convalidada con los votos de los socialistas, Unidos Podemos, ERC, PDeCAT, PNV, CC, Compromís y Bildu. El PP y Ciudadanos se abstuvieron porque esa medida, a su juicio, no es urgente. Y porque, según este último grupo, solo busca tapar la "incompetencia" de Pedro Sánchez. El PP recurrirá el decreto ante el Constitucional.

Casi medio siglo después de la muerte de Franco, las cuitas entre el Gobierno y la oposición aparecieron también en la convalidación de ese real decreto ley. El PP y Ciudadanos se abstuvieron en esa votación y "así quedará para la historia", advirtió rotunda la vicepresidenta del Gobierno, Carmen Calvo, al pedirles que "no se pusieran de perfil". En el hemiciclo la votación fue seguida de un largo aplauso de la izquierda y los nacionalistas, así como del público que asistía desde la tribuna de invitados. Algunos de ellos rompieron a llorar.

PÁGINA 15

La presión fuerza a Sánchez a difundir su tesis doctoral

El presidente amenaza con acciones legales a quien le acuse de plagio mientras que la Universidad afirma no ver irregularidades

CARLOS E. CUÉ, Madrid

La presión de la oposición y las acusaciones e insinuaciones sobre irregularidades en su doctorado forzaron ayer al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a prometer que hoy hará pública en formato digital su tesis para despejar cualquier duda. El diario *Abc* acusó ayer a Sánchez de ha-

ber plagiado su tesis aunque los autores a los que dice que habría copiado aparecen en realidad citados en el texto y en la bibliografía. Sánchez amenazó con acciones legales a quien le acuse de plagio.

La Universidad Camilo José Cela afirmó que había revisado la tesis de Sánchez, de 2012, confirmando "la normalidad del proce-

so, de acuerdo a la normativa vigente y a los protocolos de verificación y control habituales en el ámbito universitario".

Por su parte, el economista Carlos Ocaña respondió a las insinuaciones de que era el verdadero autor o coautor de la tesis asegurando que no la elaboró "ni total ni parcialmente". PÁGINAS 12 Y 13



Las olas rompen contra un restaurante en la costa de Atlantic Beach (Carolina del Norte). / TRAVIS LONG (AP)

"El informe de abusos en la Iglesia alemana es solo la punta del iceberg"

Una víctima relata las agresiones sufridas a manos de su confesor

ANA CARBAJOSA, Berlín

Matthias Katsch sufrió en su colegio de Berlín sesiones de abusos de cuatro y cinco horas que incluían sadismo y en las que actuaban su confesor y otro religioso. A raíz de escándalos como el suyo, la Conferencia Episcopal alemana decidió poner en marcha una investigación. Los abusos comenzaron en 1977 y Katsch no empezó a hablar de ello hasta 2010, cuando decidió ir a ver al director con otros compañeros. "Pidió perdón y dos años más tarde nos indemnizaron con 5.000 euros, lo que es un chiste". PÁGINAS 22 Y 23

Diez millones de ciudadanos viven en zonas en situación de alerta

A la espera del Florence, un huracán devastador

ANTONIA LABORDE, Charlotte

El huracán Florence tiene a 10 millones de estadounidenses en zonas bajo alerta. Aunque el ciclón bajó ayer un escalafón, hasta llegar a la categoría 2 sobre 5, las autoridades no lo interpretan como una buena señal. "Cuanto más grande y más lenta es la tormenta, mayor es la amenaza y el impacto, y eso es lo que tenemos aquí", advirtió el director del Centro Nacio-

nal de Huracanes, Ken Graham. Los meteorólogos prevén que el Florence toque tierra hoy. El huracán azotará el borde costero de las dos Carolinas y es probable que forme una tempestad con olas que alcancen los cuatro metros de altura y provoque inundaciones catastróficas. Los mayores tienen el recuerdo vivo del desastroso huracán Hugo, que causó 34 muertes y millonarias pérdidas en 1989. PÁGINA 6

Macron da un giro social con un plan contra la pobreza

MARC BASSETS, París

Acusado de ser el presidente de los ricos y gobernar con políticas liberales, Emmanuel Macron intentó ayer dar un giro social a su presidencia con un plan para combatir la pobreza en Francia, centrado en la infancia y la juventud. Macron promueve un "nuevo Estado del bienestar" que rompa con lo que llamó "el bucle de la fatalidad social". PÁGINA 2 Y 3

